

In der Nacht vom 29. auf 30. Juni weckte mich der Heilige Geist gegen 1.55 Uhr. In der Ferne hörte ich es donnern. Ich wusste, dass ich aufstehen, beten, proklamieren und das Schofar blasen sollte – geistlicher Krieg war angesagt, um dem beabsichtigten Zerstören satans zu widerstehen! Das Schofar blies ich zwischen Gebet und Proklamation 4x, jeweils 3 Stöße. Als ich merkte, dass mein Auftrag erledigt war, legte ich mich wieder zu Bett und dankte unserem Gott für die Gebetserhörung und Bewahrung, lobte unseren Heiland und betete an, auch in Zungen. Danach empfing ich folgendes Reden Gottes (ca. 2.35 Uhr):

Deutschland! Deutschland! Wache auf! Deutschland! Deutschland! Wache auf! Verlasse die bösen Wege und kehre um zu deinem Gott! Die Sünden reichen bis zum Himmel! Kehre um! Kehre um, damit Ich dich nicht vernichten muss!

Ihr, die ihr euch Christen nennt, kehrt um und tut Buße! Lasst ab von euren Sünden! Hört auf mit eurem Ungehorsam, mit eurer Rebellion, mit eurem Götzendienst!

Eure Halbherzigkeit widert Mich an! Ich kann es nicht mehr ertragen, dass ihr euch Christen – Gesalbte – nennt, ihr aber nicht zu Jesus Christus gehört. Ich muss euch sagen: Ich kenne euch nicht!

Ihr müsst euch entscheiden, wem ihr dienen wollt! Hört auf, auf beiden Seiten zu hinken! Ihr reizt Mich zum Zorn, weil ihr Mich nur mit den Lippen preist, aber eure Herzen sind fern von Mir!

Ihr seid im Tal der Entscheidung. Deshalb frage Ich euch: Auf welcher Seite wollt ihr leben – im Licht oder in der Finsternis? Ich warte auf die Entscheidung jedes Einzelnen. Lauwarme Christen spucke Ich aus! Nehmt Mich und Mein Wort endlich ernst, sonst wird es euch schlecht ergehen. Kehrt endlich um!

Ich will, dass ihr lebt, dass jeder Einzelne in seine Berufung kommt, die Ich für ihn habe. Ich habe jeden Einzelnen gewollt und zur Gemeinschaft mit Mir geschaffen.

Deshalb rufe Ich dir zu: Mensch, wo bist du? Komme zu Mir, damit du lebst, denn Ich, Jesus Christus, bin das Leben! Ich gebe dir Leben im Überfluss, wenn du zu Mir kommst. Bei Mir, nur bei Mir findest du, was du in deinem tiefsten Herzen suchst: Echtes Leben, das sich lohnt, das Sinn hat!

Wenn du mit Mir und für Mich lebst, dann hat dein Leben wirklich Sinn und endet bei Mir. Komm, kehre um! Komm zu Mir! Du sollst leben und Meine großen Taten verkündigen!

AMEN!